

El Mpp solicita a la Corte Electoral la baja de Charles Carrera de la lista 609

Principal



Publicada el: 27/09/24	Visitas: 34
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 10	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-mpp-solicita-a-la-corte-electoral-la-baja-de-charles-carrera-de-la-lista-609_3676.php



Principal

El Mpp solicita a la Corte Electoral la baja de Charles Carrera de la lista 609

El MPP presenta un pedido formal a la Corte Electoral para excluir a Charles Carrera de la lista 609.

Lucía Topolansky Anuncia Renuncia de Charles Carrera de la Lista 609

La exvicepresidenta Lucía Topolansky, actual líder del Movimiento de Participación Popular (MPP), comunicó este viernes que la agrupación ha enviado una carta a la Corte Electoral para solicitar la eliminación de Charles Carrera de la lista 609, que se presentará en las elecciones nacionales del 27 de octubre.

En declaraciones realizadas al programa Otra Mañana de Radio Oriental, Topolansky indicó que existían dudas sobre la posibilidad de llevar a cabo esta acción, dado que la lista ya había sido presentada ante la Corte Electoral.

Sin embargo, aclaró que la gestión es válida y no representa un inconveniente legal.

"La pregunta era qué pasa con las listas impresas.

Bueno, las listas impresas, si tienen esa renuncia, valen sin ese nombre, no hay ningún problema jurídico", puntualizó.

Por su parte, el senador Charles Carrera había anunciado previamente su renuncia a su actual banca después de que la fiscal Silvia Porteiro solicitara su desafuero en relación con una investigación sobre el uso irregular del Hospital Policial, durante su período como director de Secretaría del Ministerio del Interior. A pesar de esto, Carrera continuaría figurando en la lista al Senado de la 609 de cara a las próximas elecciones.

Topolansky explicó que se había comunicado la renuncia a su actual cargo por ser "lo inmediato".

No obstante, añadió que al reflexionar sobre los tiempos, se dieron cuenta de que era necesario avanzar con la segunda etapa de decisión.

Finalmente, enfatizó que para la agrupación "la lucha continúa" y aunque consideró el hecho como un problema, aseguró que ya había sido solucionado: "Nosotros no nos caracterizamos por eternizar los problemas".

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL MPP SOLICITA A LA CORTE ELECTORAL LA BAJA DE CHARLES CARRERA DE LA LISTA 609

El mpp solicita a la corte electoral la baja de charles carrera de la lista 609

Tags

exvicepresidenta, topolansky, presenta, renuncia, impresas, excluir, carrera, charles, electoral, anuncia, elecciones, problema

Noticias relacionadas

3.8 * *Fórmula colorada pide la renuncia de Charles Carrera a su posible cargo en el Senado para el futuro gobierno*

4.8 * *Andrés Ojeda destaca: "La renuncia de Charles Carrera anticipa la pronta formalización de su situación"*

3.7 * *¡El espíritu de lucha está más vivo que nunca! Charles Carrera, tras su renuncia al Senado, se embarca en una gira por Melo con la lista 609*

4.5 * *Mujica y Topolansky asumen roles clave como suplentes de Sánchez y Blanca Rodríguez en el Senado tras la integración de la Lista 609*

3.7 * *La fiscal Silvia Porteiro solicita el levantamiento de fueros del senador Charles Carrera del Mpp*

4.9 * *Yamandú Orsi brinda su respaldo a Charles Carrera tras el anuncio de su renuncia al Senado*

4.1 * *Revelaciones clave en la carta de renuncia de Charles Carrera al Senado*

4.0 * *Charles Carrera comunicó su decisión de dejar su cargo en el Senado*

4.7 * *Charles Carrera reafirma su posición: no habrá acuerdo con la fiscal Porteiro y aguardará el juicio*

3.7 * *Charles Carrera se retira de su cargo tras la solicitud de desafuero: "Es mi responsabilidad renunciar y enfrentar a la Justicia"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión

Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024